



Diócesis de Ciudad Obregón, A. R.

Circular 07/2018

Diezmo

“Da al altísimo como Él te ha dado a ti, con
generosidad, según tus posibilidades”

Si. 35,9

A todos los fieles de la Iglesia Diocesana de Ciudad Obregón:

Les manifiesto mi profundo agradecimiento por su fiel y perseverante generosidad de ayuda a favor de todas las acciones que realiza la Iglesia en beneficio de los proyectos, encaminados a buscar y promover la dignidad de las personas, de sus prójimos, en situación de extrema necesidad; así como la realización de aquellas acciones que están orientadas a la superación y formación de los hermanos que se dedican a Evangelizar y promover nuestras comunidades cristianas; mi agradecimiento va también dirigido a todos ustedes que aún en épocas de crisis integral han sido leales a la Iglesia Católica, acompañándola con vuestra presencia y apoyo en la solución de las necesidades propias de la Iglesia y en la animación de todos los Agentes de Pastoral: Obispo, Sacerdotes, Religiosos(as), Seminaristas, Catequistas y Hermanos de buena voluntad que luchamos por atenderlos, servirlos como lo que realmente son ustedes: Hijos de Dios, participantes de la misma fe esperanza y caridad, de una manera digna, de acuerdo a sus situaciones concretas.

Pero también con humildad y sinceridad les pido nos sigan apoyando para que mejoremos en nuestro servicio múltiple a favor de ustedes. Apoyo generoso que nos animará a mejor servir a nuestros hermanos migrantes, a la formación de mejor calidad de nuestros Agentes de Pastoral; a la atención integral a nuestros sacerdotes, seminaristas y laicos que así lo deseen y requieran en su especialización, en su salud y en los proyectos de pastoral a favor de los mismos y de ustedes; a tender la mano gustosamente a todos los necesitados, pero sobre todo a nuestros jóvenes que se encuentran en situación de alto riesgo, para despertar y motivar su gran fuerza y capacidad que revitalizará y será un elemento importante para que logremos la paz y tranquilidad que tanto deseamos en nuestra Diócesis.

Una de las mejores maneras para lograr esto, se concretiza en la colaboración alegre y llena de agradecimiento a Dios, con su aportación del diezmo, que será una oportunidad grandiosa para manifestarle a Dios nuestra gratitud y disponernos para que nuestro Padre Dios nos siga bendiciendo y nos conceda aquello que deseamos y más necesitamos. El tiempo para realizar esta aportación generosa es el período de Adviento, de Navidad y principios del Año Nuevo.

Se les pide que su diezmo lo entreguen en su parroquia, o por medio de un depósito bancario a favor de la Diócesis de Ciudad Obregón.

Que el Altísimo que se ha portado maravillosamente con todos ustedes, los siga sorprendiendo con su bendición y generosidad sin límites.

Con el más profundo agradecimiento los bendigo a Ustedes, a sus familias y a sus seres queridos.

Dado en la Curia Diocesana el día cinco de diciembre del año del Señor, dos mil dieciocho.

Doy fe
Hna. Lic. Ma. De los Ángeles Machado R. MCG
Vice- Canciller Secretaria

+ Felipe Padilla Cardona
+Felipe Padilla Cardona
Obispo de Ciudad Obregón

